
Prise de note SUD au CSEE TGI du 8 février 2021
Ce document peut être partagé
Les résolutions (texte permettant les votes des élus) et déclarations ne sont pas toutes 
intégralement reproduites afin de permettre une lecture rapide

Code couleur : 
vert = Syndicat SUD
Orange = la direction (Céline Ribière, DRH ; Lyane Dubarry Coucou Relations Sociales)
Rouge = résolutions résultat 
Noir = autres syndicats, infos...
Bleu = info du bureau CSE ou CSEE (c’est la même chose)
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ordre du Jour
Information/Consultation sur le projet de fermeture de l'Intrapreneur Studio : validation du choix 
des experts

1.

Point ASC : propositions de résolutions ASC
Gestion du CSEE :2.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------3.

Intraprenariat Studio

Accompagnement des salariés sur entretien et propositions de poste parmi ceux ouvert•
Réunion le 2 février avec les salariés avec un climat d'écoute des salariés et avec des questions•
Les personnels sont dans un climat positif et pas dans un climat de défiance (au téléphone)•
La complétude du dossier pour la CSE sera faite et renvoyée•

Chalaye Anne-Isabelle et Ribière C. et Hohman Eve

NDLR  lors d'une suspension de séance la délégation SUD apprend que depuis septembre 2020, le 
secrétaire adjoint du CSE TGI,  coordonne les CSSCT  tous les mercredis via les rapporteurs CSSCT et 
cela sans avoir invité la délégation SUD (seule organisation exclue ). Un engagement à inviter SUD 
désormais est annoncé.

Résolution #21.1.1 – Validation du choix de l’expert
Les élus [..] désignent le cabinet TECHNOLOGIA pour assurer l’expertise de l’information 
consultation liée au projet de fermeture de l’Intrapreneur Studio.
Ils mandatent conjointement la commission « évolution des marchés » et la CSSCT Marketing pour 
piloter cette expertise.
Chaque commission se focalisera, de manière non exclusive, sur son périmètre d’activité.
Voté à l'unanimité

Direction : pourquoi 2 résolutions pour un même sujet (NDLR une autre a été votée dans un CSE 
précèdent). Nous ne cautionnons que le mandatement pour la CSSCT marketing et nous nous 
réservons le droit de contester les sujets hors RPS. nous considérons  que la 1ère résolution était 
complète

Les questions en attentes seront envoyés par la secrétaire à la direction.

Point ASC

Résumé CSEE extra 8 février 2021
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Résolution ASC n° 21-2-1 : bon plan pour logements hors été (résumé)
Vote pour un "bon plan", pour des hébergements de plein air du catalogue « bouquet Sunissim – les 
campings by LOCATOUR, tarif spécial et exclusif hors juillet / août 2021 ».
Ce "bon plan" (rajouté sur le site du CSEE TGI) sera ouvert à tous les OD du CSEE TGI, sans condition 
d’accès, ni tarification fonction d’un critère social.
Vote à l'unanimité

FO : l'objectif n'est pas de remettre en cause le fond mais sur la forme concernant les reso ASC, elle 
sont communiquées tard. Ne pas s'étonner des tensions grandissantes de l'instance.

Evènements de la vie : chèque cadeau d’une valeur de 120€  (mariage, PACS, naissance, 
adoption)

-

Départ à la retraite : chèque cadeau d’une valeur de 120€. -

Décision ASC n° 21-2-2 : chèques cadeau pour évènements de la vie (résumé)

Ces prestations sont hors Compte Familial.

NDLR : suite à cette proposition de résolution présentée par le président de la Commission ASC, de 
nombreuses remise en cause de celle-ci ont été faites par FO, CFE-CGC et CFDT, alors que cette 
résolution avait été discutée en préparation CSE.
Le président de la commission ASC a alors présenté sa démission de la présidence de cette 
commission

Élu SUD : Je suis particulièrement peiné de voir comment nous traitons la commission ASC et son 
président.
Cela me fait mal cœur, quasiment presque tous les mois.
Je ne comprends même pas qu’ils n’aient pas tous lâché leurs sièges à cette commission face aux 
assauts répétés de certaines OS.
Voilà, voyez cela comme une simple parole de solidarité, même si ce mot devient choquant et 
désuet par les temps qui courent.

Cette résolution  sur "évènement de la vie et départe à la retraite" est portée au vote sur demande 
CGT avec une précision après le vote que le but était la reconnaissance symbolique du travail du 
président ASC et de la commission

Elle est votée à la majorité par bulletin secret demandé par un élu CFE-CGC

NPPV : JP. Chevalier et C. Decaen

Total CFE-CGC CFDT SUD CGT CFTC FOCom

Nb votant 31 9 8 5 5 3 1

Pour 18

Contre

Abstentions 11

NPPV 1 1

NDLR : au CSEE Le  vote Abstention =  Contre

Céline Ribière regrette que 2 des commissions de ce CSE soient sans présidence (NDLR commissions 
EFEP et ASC)

SUD: réitère son soutien au président de la com et réitère la demande de moyens aux commissions

CGT: la réunion des com ASC sont à déprogrammer , tant que nous n'aurons pas de président ASC.
Nous regrettons la démission de JP ( NDLR président commission ASC), nous regrettons le manque 
de soutien de sa délégation CFDT. Nous espérons qu'il restera membre de la commission et pensons 

   Notes en séance Page 2    



de soutien de sa délégation CFDT. Nous espérons qu'il restera membre de la commission et pensons 
qu'un accord de gestion sera trouvé  pour que la commission puisse travailler sans remise en 
question et apprécié les salariés pour lesquels nous sommes censés travailler.

JP PECRIAUX (président commission ASC) : ma démission concerne la présidence. Remercie les élus 
et les membres  de la commission. J'y ai laissé une partie de ma santé avec répercussion sur ma 
famille. J'espère que le prochain président CSE trouvera les bonnes manières.

Locations Eté 2021
NDLR : ce CSE extra devait aussi permettre de voter la résolution ASC sur l'offre de locations Eté 
2021, qui avait été rejetée en janvier par manque de temps de débat. Cette fois, le débat a bien eu 
lieu en préparation inter-OS, et nous avons pu constater que la mise en œuvre de cette opération 
risque d'être compliquée avec les outils actuels (attente du nouveau SI), mais aussi que des visions 
très opposées existent entre les syndicats ! Notamment, lorsque la CFDT a estimé que la grille de 
subvention était trop importante pour les petits QF…ce qui n'a pas manqué d'estomaquer les élus 
SUD et CGT !
Après d'âpres débats, les élus ont décidé de ne pas se prononcer sur cette opération, provoquant la 
déception de la commission ASC et de son président.
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